

Kulturelle Eigenbetriebe der Stadt Leipzig stellen Vorstellungsbetrieb ein

Die Sächsische Corona-Notfall-Verordnung vom 19. November 2021 untersagt die Öffnung von Kultur- und Freizeiteinrichtungen für den Publikumsverkehr. Auf Basis dieser Anordnung finden in den Häusern der kulturellen Eigenbetrieben Oper Leipzig, Schauspiel Leipzig, Theater der Jungen Welt und Gewandhaus bis einschließlich 12. Dezember 2021 keine Veranstaltungen statt.

Bereits erworbene Tickets für abgesagte Vorstellungen, Konzerte oder andere Veranstaltungen können umgetauscht oder zurückgegeben werden. Zu den jeweils gültigen Ticketregelungen informieren die Webseiten der einzelnen Häuser sowie die Theater- und Konzertkassen, die für das Publikum geöffnet bleiben können. Für den Besuch gilt hier die 2G-Regel.

// Ballettpremiere »Rituale« verschoben. Keine Wiederaufnahme von »Hänsel und Gretel«

Die choreografische Uraufführung »Rituale«, die das **Leipziger Ballett** und das Gewandhausorchester für den 26.11.21 eingeplant hatten, wird verschoben. Sämtliche Sparten der Oper Leipzig können in Opernhaus und Musikalischer Komödie weiterhin proben – abgesichert durch die neue betriebliche 3G-Regelung und zusätzliche PCR-Testreihen für Bühnenproben. Das geplante Weihnachtsprogramm sowie die Silvesterkonzerte der Oper Leipzig können also weiter vorbereitet werden. Allerdings sind Proben des Kinderchores durch die aktuelle Corona-Notfall-Verordnung nicht gestattet. Daher ist eine Wiederaufnahme der Humperdinck-Oper »Hänsel und Gretel« leider in dieser Spielzeit nicht mehr möglich.

Der Besucherservice der Oper Leipzig ist telefonisch weiterhin Mo – Sa von 10 bis 19 Uhr erreichbar. Die Kasse im Opernhaus wird bis einschließlich 12.12.21 eingeschränkt Mo – Fr von 10 bis 14 Uhr geöffnet sein, und der Zugang erfolgt nach der 2G-Regel nur für geimpfte oder genesene Personen. Das Formular für Rückerstattung bzw. Gutschein steht auf www.oper-leipzig.de zum Download zur Verfügung.

www.oper-leipzig.de
www.gewandhausorchester.de
www.schauspiel-leipzig.de
www.theaterderjungenweltleipzig.de

The City of Leipzig's Cultural Entities Discontinue Performances

The Saxon Emergency Corona Ordinance from 19 November 2021 forbids cultural and recreational facilities from opening to the public. Pursuant to this decree, the city's cultural entities, which include the Oper Leipzig, the Schauspiel Leipzig, the Theater der Jungen Welt, and the Gewandhaus, will cease performances through 12 December 2021.

Tickets that have been purchased for canceled performances can be exchanged or returned. Please see each entity's website, or individual venue box offices, for further details concerning tickets. Visitors of these purchase points are subject to a 2G rule for their visits.

// Ballet premiere »Rituale« delayed. No revival for »Hänsel und Gretel«

The choreographic premiere of »Rituale«, originally planned by the **Leipzig Ballet** and the Gewandhausorchester for 26 November 2021, will be delayed. Every one of the Oper Leipzig's divisions will be able to continue rehearsals at the Opera House and the Musikalische Komödie – additionally safeguarded by a new operational 3G rule and additional PCR testing regulations for staging rehearsals. As a result, preparations for the planned Christmas program and the Oper Leipzig's New Year's Eve concert can continue. Unfortunately, rehearsals that include the Children's Chorus are not allowed under the new Saxon Emergency Corona Ordinance. As a result, a revival of Humperdinck's opera »Hänsel und Gretel« will no longer be possible this season.

The Oper Leipzig's Visitor Services office will continue to be available by phone Monday – Saturday from 10am – 7pm. The Opera House Box Office will maintain reduced hours through 12 December 2021, opening Monday – Friday from 10am – 2pm. Entry will follow a 2G rule, so that only vaccinated or recovered individuals will be admitted. The form for ticket refund or credit is available for download at www.oper-leipzig.de.

www.oper-leipzig.de
www.gewandhausorchester.de
www.schauspiel-leipzig.de
www.theaterderjungenweltleipzig.de